

/ MESURES SALARIALES 2015

FO ANNONCE LA COULEUR

JEUDI 20 NOVEMBRE PROCHAIN SE TIENDRA LA COMMISSION PARITAIRE DE BRANCHE SUR LE THÈME DES MESURES SALARIALES. DEPUIS PLUS DE 6 MOIS, FO DEMANDE AUX EMPLOYEURS L'OUVERTURE DE CETTE NÉGOCIATION PARTICULIÈREMENT ATTENDUE PAR L'ENSEMBLE DES AGENTS DE LA BRANCHE DES IEG.

Malgré nos diverses doléances, seule une réunion bilatérale a eu lieu, à seulement quelques jours de cette commission. Par une telle attitude, la négociation est sans nul doute biaisée et nous rappelle les scénarios de 2013, 2012 et 2011.

La menace d'une nouvelle décision unilatérale en deçà du coût de la vie est à craindre. Car pendant que les chiffres d'affaires progressent, en raison notamment de l'augmentation des prix, que les dividendes versés aux actionnaires s'accumulent, les salaires stagnent.



Pour FO, la seule véritable alternative pour redonner du souffle à l'économie, à la croissance, est l'augmentation des salaires. C'est pourquoi FO revendique au niveau de la Branche des IEG les points suivants :

- ▶ 2.5 % d'augmentation du SNB,
- ▶ un budget AIC (Avancements Individuels au Choix) de 1 % pour la Branche,
- ▶ le doublement de la prime annuelle (du 13^{ème} mois),
- ▶ le rattrapage de l'inflation depuis 2011 (5.6 % d'inflation cumulée pour 3.5 % d'augmentation du SNB !).

Tout cela devrait être amélioré par des accords d'entreprises à la hauteur de l'investissement des agents dans chacune d'elle.